



FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES CONSEILS
EN PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE

INTERNATIONAL FEDERATION OF
INTELLECTUAL PROPERTY ATTORNEYS

INTERNATIONALE FÖDERATION
VON PATENTANWÄLTEN

Resolution des Exekutivkomitees, Turin, Italien 31. März bis 4. April 2019

“Herausgabe von Patentamts-Richtlinien”

FICPI, die Internationale Föderation von Patentanwälten, die die freiberuflich tätige Patentanwaltschaft weltweit umfassend repräsentiert, hat auf ihrer Exekutivkomitee-Sitzung vom 31. März bis 4. April 2019 in Turin, Italien, folgende Resolution verabschiedet:

Feststellend, dass die von den Patentämtern herausgegebenen und veröffentlichten Richtlinien für Patentämter nützlich zur Unterstützung von Prüfern und Anmeldern sind,

Feststellend, dass es für einige Patentämter keine veröffentlichten Patentamts-Richtlinien gibt,

Weiterhin feststellend, dass einige Richtlinien von den Patentämtern ohne sinnvolle Konsultierung der Interessengruppen, einschließlich der Patentanwälte, und einer sorgfältigen Prüfung ihrer Ansichten herausgegeben werden,

Beobachtend, dass Beispiele zwar in den Richtlinien nützlich sind, aber gut begründet und im Einklang mit der geltenden Rechtsprechung, den Gesetzen und Vorschriften sein sollten,

fordert FICPI alle Patentämter auf, aktuelle Richtlinien zu erlassen und zu veröffentlichen,

fordert FICPI die Patentämter des weiteren auf, vor der Veröffentlichung oder Aktualisierung solcher Richtlinien eine sinnvolle Konsultierung aller Beteiligten, einschließlich der Patentanwälte, durchzuführen und

fordert FICPI die Patentämter des weiteren auf, sicherzustellen, dass alle in den Richtlinien genannten Beispiele gut begründet sind und mit der geltenden Rechtsprechung, den Gesetzen und Vorschriften übereinstimmen.